

ACTA AAVV
Reunión de la Asamblea de socios
LA COLMENA 7 DE OCTUBRE

Acta de la reunión de la Asamblea de socios, celebrada en martes, 7 de noviembre de 2025 a las 18h en sede de la Asociación La Colmena sita en C/ Virgen de las Viñas, 16 (entrada por la parte de atrás del Mercado), 28031 Madrid.

Según el orden siguiente:

- 1) Propuesta sobre búsqueda activa de nuevos socios**
- 2) Problemas/Reivindicaciones en Santa Eugenia**
 - 2.1. Acciones y campañas prioritarias**
 - 2.2. Campañas iniciadas**
- 3) Calendario de actividades**
- 4) Día del Árbol**
- 5) Teléfono móvil**
- 6) Pago por PayPal**
- 7) Deducción fiscal**
- 8) Estado actual de las cuentas de la AV**
- 9) Informar sobre la Subvención**
- 10) Futuro de Secretaría**

Asistentes:

Manuel Martínez, Jorge Fernández, Jorge Chaumel, Alberto Morant, Carrión Palomo, Goyo Sierra, Rafael Hernández, Pablo Corral y Rodrigo Jimenez

Presentes todos los asistentes, Jorge Chaumel como presidente de la Asociación la Colmena da la bienvenida y presenta la reunión como apertura del curso, primera de muchas para desarrollar la actividad de asociación y barrio. La base de actividades y trabajo se dividen en dos grandes corrientes: Social y Mejoras, desde donde se habrán de desarrollar grupos de trabajo que estructuren la evolución de los mismos. Con los resultados de mejoras del barrio se cerrará un informe que presentar a concejal presidente, administración, grupos políticos y organizaciones.

Se presentan como nuevos socios a Jorge Fernández y Pablo Corral.

1) Propuesta sobre Búsqueda activa de nuevos socios

Se propone un grupo de trabajo conformado por Alberto Morant y Rodrigo Jimenez para confeccionar Folleto informativo de la AV y del proyecto para motivar la participación. presentándose una campaña posterior en redes y calle.

A su vez Jorge Chaumel propone hacer lo propio entre los ampas del barrio. Se presenta la posibilidad de una cuota reducida a los menores de 25 años. Se cuenta la necesidad de interesar a los jóvenes que más adelante representen una sección juvenil

2) Problemas/Reivindicaciones en Santa Eugenia

Se ha comenzado una campaña de recogida de problemas vecinales en el grupo de Facebook del barrio y una recogida inquietudes entre los socios con la intención de crear un Listado de reivindicaciones y un informe con la intención de moverlo por administración y grupos políticos que sirva de base de trabajo posterior para la asociación.

2.1. Acciones y campañas prioritarias

Decidir qué problemas abordar a corto medio y largo plazo, y quienes se encargan, junto a la creación de grupos de trabajo específicos, por cada reivindicación.

2.2. Campañas iniciadas

- Cobertura móvil.

Tras una campaña recogida de quejas y comentarios en cuanto al malestar de negocios, comercios, administraciones y comunidades vecinales, se desarrolla un análisis de situaciones y respuestas administrativas para exigir las mejoras de comunicaciones con las campañas telefónicas. Se forma grupo de trabajo con base en Alberto Morant y Rodrigo Jimenez.

- Campaña contra el ruido y el puente elevado de la A3.

Con un historial anterior donde se presentaron alegaciones por la asociación, reuniones con Demarcación de Carreteras con Juan Pablo Crespo y Manuel Martínez, PSOE y Más Madrid; se presentó carta a la Subdirección General de conservación, y recibimos respuesta de Ministerio de fomento. Los vecinos entran a preguntarnos, Jorge Fernández enviará respuesta ministerial, así como los estudios y anteriores quejas y sugerencias presentadas por él, mientras que Pablo Corral nos comentará lo que vea desde Demarcación de carreteras.

Sobre el apantallamiento: sigue en marcha dudándose si se gestionara a través de los fondos europeos o no.

- Otras.

Paso al Hospital: Llevado por ADIF y Tecopsa sin tener más información sobre la parada de obras. Insistiremos

Plan Mediambiental Comisión de jardines.

Desde PSOE y Más Madrid trabajan sobre ello. Se comenta la existencia del pliego sin cumplir y se estudia la posibilidad de presentar un recurso contencioso administrativo por el pliego. Acordándose recurrir al respaldo jurídico de la información

Centro de Salud Se va concertar una reunión para analizar las diferentes situaciones

PTV Basura. Se estudiará en base a las formas que afecta al barrio

Techados: De la zona deportiva

Se comentan diferentes aspectos de mejora: Aparcamiento y Circulación, Parque Infantil Puentelarra. o Problema de las Cotorras

Grupos Whassap: Aparte de los en desarrollo se creará más adelante alguno de festejos y de los que se vaya terciando, así como uno global que incluya a todos.

3) Calendario de actividades

En esencia las presentadas en la subvención

4) Día del Árbol

Presentado para el 1 de noviembre, el proyecto fue enviado a los soci@s y a la administración competente. Se realiza un grupo whatsap de trabajo. Esperando permisos.

5) Teléfono móvil

Se ha solicitado un número a O2

6) Pago por PayPal

Se informa de la posibilidad de pagar por paypal para algunas actividades.

7) Dedución fiscal

Presentado como posibilidad de motivar a nuevas personas a asociarse.

8) Estado actual de las cuentas de la AV

A 7-10-25 se presenta un presupuesto de 9.000 euros, sumando los 6.800 que había antes con los 1.900 de la última revisión que hay que sumar los 230 del huerto y 90 de cuenta de caja.

9) Informar sobre la Subvención

Se prepara en la actualidad un informe de solicitud e subvención con actividades, como Cabalgata, Carnaval Ofrenda Floral 11 M, Día de Tortilla, actividades de San Juan con rutas históricas y botánicas, espectáculos de bailes y concierto, Día del árbol, Huerto y otros.

10) Futuro de Secretaría

Con la intención de ayudar inicialmente a Gregorio con las funciones de secretaría para que se pueda ir familiarizando y llegado el caso poder asumir sus funciones se comenta la posibilidad abierta de que algún socio entre en el funcionamiento de secretariado-

Cuando son las 20,25 se levanta la sesión.

Jorge Chaumel , Presidente

Gregorio Sierra, secretario